



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

SOLIDARIOS CON ECUADOR

Sigamos orando por las víctimas y damnificados del terremoto de Ecuador, que les llegue la ayuda humanitaria que necesitan, por la situación en que ha quedado el país. El Número de cuenta de ayuda al terremoto es: ES05 2100 8681 5802 0004 5232

EXCURSIÓN UNIDA DEL SURESTE

Ayer sábado, un nutrido grupo de hermanos de la iglesia asistimos a la excursión unida del sureste, fue un tiempo de compañerismo y fraternidad.

BAUTISMOS

El próximo domingo 8 de mayo se bautizarán nuestros hermanos: Daniel de Con, Yenli Toirac, Marc Pujalte y Naila Ávila. Será un día de gran bendición y testimonio.

ENFERMOS

Nuestra hermana Eva Bailén, mujer de Rosendo Carrión, está en estado crítico en el Hospital General. Oremos por ella.

SERVICIO DOMINICAL MAYO 2016

Puerta: José Luis.

Santa Cena: Goya, Conchi Bañon, Martha, Pilar, Daniel Velásquez, David Botella.

Ofrenda: Luis, Leonor, Lupe, Eduardo, Daniel Velásquez, David Botella.

Por lo cual estoy seguro de que
ni la muerte, ni la vida,
ni ángeles, ni principados,
ni potestades, ni lo presente,
ni lo por venir,
ni lo alto, ni lo profundo,
ni ninguna otra cosa creada
nos podrá separar del amor de Dios.

Romanos 8:38-39

ACTIVIDADES

Jueves

19h Encuentros de Oración

Domingos

11h Estudios Bíblicos

12h Celebraciones de la Fe

* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web.



Síguenos en las Redes sociales:

Facebook/pieba

Twitter: @piebaorg

Youtube/PiebaTV

www.pieba.org

Este año, como efeméride nacional del ámbito de la literatura y lengua Castellana, estamos celebrando el IV Centenario de la muerte de Miguel de Cervantes (1547–1616); por tal motivo recordé una de las frases de su novela Don Quijote de la Mancha, considerada una de las mejores obras de la literatura universal, **“Con la iglesia hemos dado, Sancho.”** de la que con el tiempo ha derivado en el tópico literario que pone título a este artículo que hoy comparto con vosotros, convirtiéndose en una expresión coloquial, usada cuando alguien quiere formular la frustración causada por la omnipresencia de la iglesia y el despliegue de su poder en las varias esferas de la vida y hacienda de las personas, viniendo a suponer un obstáculo insalvable para la consecución de sus intenciones y libre organización de su existencia.

Salvando las distancias y cambiando lo que haya que cambiar, podemos decir que lo mismo le paso a Jesús cuando vino a revelar el Reino de los Cielos, teniendo que proclamar en múltiples ocasiones “Oísteis que fue dicho más yo os digo” enseñando y divulgando un mensaje nuevo, capaz, de transformar los corazones, ofreciendo perdón, paz, libertad, esperanza y salvación, y a la vez, corregir errores y censurar las desviaciones derivadas de interesados resbalones interpretativos de los rabinos.

Pero su embajada topó, una y otra vez, no solo con los centros oficiales religiosos de poder si no que también con la red de relaciones sociales desde las que éste se ejercía. Los distintos grupos formados, entre otros, por algunos Sacerdotes, Escribas y Fariseos, se opusieron reiteradamente a su predicación, y se activaron denodadamente para desprestigiar su persona y su misión;

hasta tal punto, que no dudaron en acosarlo y acusarlo hasta conseguir su condena y ejecución.

Pero, si es cierto que, topar con la iglesia de élites ávidas de poder, contaminada por la ambición, imponente de su mensaje a sangre y fuego y que instrumentaliza la Palabra de Dios para someter y amedrentar a las personas es un infortunio de fatales consecuencias, como ha dejado patente la historia a lo largo de todos los tiempos. No es menos cierto, que muchos podemos exponer con grande gozo, que un día topamos con la Iglesia y nuestra vida cambió favorablemente. Gracias al encuentro con esa Iglesia de Jesucristo, formada por personas sencillas, deseosas de aprender y ejercitarse en su Palabra, instados a la misericordia, receptores y dadores del amor de Dios, ese amor inclusivo que nos cautivó, manifestado por medio de su Hijo y para la salvación de todo el que cree, como leemos en Juan 3:16.

Tenemos la oportunidad de mostrar a nuestra sociedad que el sentido adverso y agorero con que se ha interpretado la frase del personaje de la novela de Cervantes, responde a la percepción de una iglesia religiosa que se desvió en su trayectoria de los fines que la inspiraron. Mientras que la Iglesia formada por los creyentes en Jesucristo muestra los resultados de la renovación acontecida como consecuencia del encuentro con Jesús, es el marco ideal para vivir la fe, fortalecer nuestra vida espiritual, mejorar nuestro comportamiento, ser solidarios; y, todo ello, desde la libertad, el respeto y la dignidad que Dios nos ha conferido. *“Con la Iglesia hemos topado”* que bendición tan grande y como nos complace que así haya sido.

ACTIVIDADES ESPECIALES MAYO 2016

Domingo 8 (12:00h.)	Bautismos de iglesia
Sábado 14 (10h. a 13h.)	Reunión de iglesia, abierta a todos, se tratará la marcha de la iglesia, valoración del momento presente, y sugerencias de mejora.
Domingo 15 (12:00h.)	Día de la Familia
Sábado 21 (19:00h.)	Actuación del mimo: Carlos Martínez
Sábado 28 (10h. a 14h.)	Taller teológico: David Manzanos, “Espiritualidad o espiritualidades”
Domingo 29 (18:00h.)	Asamblea de iglesia

MINISTERIO DE ORACIÓN PIEBA

- Por los hermanos que se van a bautizar, que sea un testimonio para sus familias y amigos, así como para la iglesia (Marc, Naila, Dani y Yenli).
- Por los hermanos más delicados de salud, en especial por nuestra hermana Eva Carrillo, Olga, Elcides, José Ortega. Por nuestros mayores para que el Señor les sostenga.
- Por las iglesias hermanas del sureste, que el Señor bendiga su testimonio, los proyectos y a los hermanos que los han de llevar a cabo.
- Por nuestra vida de oración personal y comunitaria, que el Señor nos mueva a ser una iglesia que respire de la oración.